

# Neues Ehrenmitglied

## REITSPORT 84. GENERALVERSAMMLUNG

**Kürzlich lud der Kavallerie- und Reitverein Sempach und Umgebung zur 84. Generalversammlung in die Wirtschaft zur Schlacht in Sempach.**

Nicole Bussmann, die den KRVS seit einem Jahr gemeinsam mit Christine Furrer präsidiert, eröffnete die GV unter dem Motto «Für und Flamme». Charmant und wortgewandt führte sie durch die Traktanden, darunter zwei Anträge des Vorstands, die definitive Aufnahme von drei Neumitgliedern und die Zulassung von acht Bewerbern ins Probejahr.

### Wechsel bei Finanzen

Der Vorstand beantragte den Wechsel von zwei aktiven Mitgliedern zur Freimitgliedschaft sowie die Ernennung von Beat Estermann, Vorstandsmitglied und seit über 20 Jahren Materialchef, zum Ehrenmitglied als Dank

für seinen langjährigen, unermüdlchen Einsatz für den KRVS. Beide Anträge wurden von der GV angenommen und mit grossem Applaus verabschiedet.

Nach der Präsentation der Jahresrechnung und des Budgets informierte Thomas Seiler die Vereinsmitglieder über seinen Rücktritt vom Amt des Finanzchefs. Gleichzeitig stellte er sich als Ersatz für den ebenfalls zurücktretenden Revisor Armin Bucher zur Verfügung und schlug Isabelle Roth als neue Finanzchefin vor. Beide wurden von der GV einstimmig in das jeweilige Amt gewählt. Nach Vorstellung des Jahresprogramms 2012, darunter der Concours Sempach vom 10. bis am 12. August 2012 in Hildisrieden und verschiedenen vereinsinternen Mitteilungen neigte sich der offizielle Teil der GV langsam dem Ende entgegen.

ANITA BRECHBÜHL/RED



Gelungene Überraschung: Beat Estermann wird Ehrenmitglied.

FOTO ZVG